

## PRESENTACIÓN

Cumplimos con esta nueva entrega del Boletín del Instituto Riva-Agüero, correspondiente al volumen 26 de 1999, que pese a la demora en su aparición, creemos, por la calidad de sus colaboraciones, colma las expectativas del comité editorial.

En primer lugar quisiera destacar la generosa participación de los académicos extranjeros profesores D. Francisco Cuenca Boy y D. Bernardino Bravo Lira, quienes accedieron a la invitación hecha por el coordinador de Servicios Académicos, profesor Renzo Honores González, y cuyos magníficos artículos son motivo de orgullo para nuestro Boletín. Pero no es menos destacable la participación de los jóvenes profesores miembros de nuestra Casa, como es el caso de las colaboraciones en las áreas de Filosofía, Historia, Derecho y Arqueología. Sus aportes constituyen la prueba de la vigencia del Boletín como espacio de intercambio de ideas ya por cincuenta años.

Esta es ciertamente una buena razón para estar satisfechos pese a la melancolía que entre los miembros de nuestra comunidad causó el deceso del profesor Óscar Mavila Marquina de la especialidad de Literatura, de quien se ocupa con sentidas palabras, su discípulo, el profesor José Cárdenas. Quizá en pocas ocasiones el Boletín del Instituto Riva-Agüero, haya agrupado tantas circunstancias de vida, detrás de sus colaboraciones: el encuentro con lejanos colegas, el descubrimiento de y los aportes de los más jóvenes y la despedida de los buenos amigos. A todos ellos nuestro agradecimiento y recuerdo.

*René Ortiz Caballero*  
Subdirector